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Convocazione per il 28 luglio
ma si voterà pure sull’istituzione
di una commissione d’indagine

GianniDeBlasio

Viaall’appaltoperilserviziodirefezio-
ne scolastica. Fissato il tettomassimo
del prezzo del singolo pasto: 5 euro.
Ovviamente, è solo l’indicazione po-
sta a base della gara, a cui applicare il
ribassopercentualeoffertodall’aggiu-
dicatario(finorailcostoeradi4,38eu-
ro).AdAvellino,adesempio,sièparti-
ti da euro 4,80 per poi attestarsi sui
3,50. Presumibilmente, l’importo
dell’appalto,duratatriennale,èstima-
toin3.057.600euro,Ivainclusa.Millei
pasti da fornire giornalmenteai plessi
scolastici, salvo - è evidente - la preci-
sa indicazione chedovràessere forni-
ta dalle scuole entro le 9,30. Previste
pure oscillazioni nell’ordine del 30%
inpiùoinmeno.Oggi,dovrebbeesse-
renotoilcapitolatospecialed’appalto
che il dirigente Giuseppe Moschella
consegnerà alla commissione Servizi
sociali.
Ieri,taleorganoavrebbedovutoin-

contrarel’associazioneAltrabeneven-
toma,nonessendoancoranotoilban-
do, il confronto è slittato amartedì. In
commissione risultavano assenti il
presidente, Francesco Zoino, e il vice
Oberdan Picucci. Ma i consiglieri Ca-
pezzone, Miceli, De Nigris, Paglia,
Quarantiello, DeMinico, Ambrosone
eMario Zoino hanno sotto-
scritto una nota bipartisan
in cui si chiede aMoschella
che non si pubblichi il ban-
do per l’appalto se prima
non venga esaminato dalla
commissione, chedovràve-
rificarne la rispondenza alla
delibera di consiglio appro-
vata il 31marzo. Il capitola-
to,nelpomeriggio,saràdefi-
nito, dopo che gli uffici
dell’Asl hanno rilasciato le
indicazioni di competenza.
Il servizioè in favoredeglialunnidelle
materne,elementari emedie a tempo
pieno, nonché del personale che ne
ha diritto, di 15 scuole (San Filippo,
Pietà, Mazzini, Pascoli, San Modesto
2˚, Silvio Pellico, Via Torino, SanVito,
Papa Orsini, S. Angelo a Sasso, San
GiuseppeMoscati,Cretarossa,F.Fab-
bricata,FerroviaePezzapiana).Com-
prendelapreparazione,ilconfeziona-
mento,lasomministrazioneeladistri-
buzione al tavolo, nonché la pulizia e
la sanificazione dei refettori prima e
dopoipasti.Allagarapossonoparteci-
pareimpresediristorazionespecializ-
zate che utilizzeranno un centro di
produzione pasti proprio o comun-
quenellalorodisponibilitàesclusivae
che in caso di emergenza, saranno in
gradodiimpiegareunsecondocentro
dicottura.Saràl’appaltatoreaprovve-
dereall’acquistodeigenerialimentari
occorrentiper lapreparazionedeipa-
sti, che dovranno essere dellamiglio-
re qualità, al loro confezionamento e

somministrazione secondo
imenuelegrammaturepre-
viste dalle tabelle Asl. I pasti
dovrannoessereconfeziona-
ti e preparati nello stesso
giorno nel proprio centro di
cottura:dalconfezionamen-
toalladistribuzionenonpo-
trannoesseresforatii30’,ba-
dandoapreservarelatempe-
ratura interna compresa tra
60e65˚.Per ibambiniaffetti
dapatologie acarattereper-
manente, sarà predisposto

unmenudifferenziato. La ditta forni-
rà sempre prodotti freschi, esclusi
quelliitticichepossonoesseresurgela-
ti.
Oggi, alle 13, inoltre, nei locali del-

la Ristorò aPonte Valentino, è in pro-
gramma l’incontro dei sindacati con
l’azienda,chehaannunciatolacessio-
ne di ramodi azienda alla Cooperati-
va Quadrelle di Quindici. «I sindacati
– dice Gabriele Corona, presidente di
Altrabenevento - devono esprimere il
parerecircal’assunzionedelpersona-
le finora utilizzato dalla Ristorò per il
servizio mensa, 57 persone, da parte
di tale cooperativaa fardatadal 13 lu-
glio, quindi indipendentemente
dall’esitodellagaradiappaltocheMo-
schellavorrebbebandirealla finedel-
la prossima settimana. Non si com-
prendequale sarebbe il destinodi tali
dipendentiselaCooperativaQuadrel-
le2001nondovesseaggiudicarsi ilser-
vizio di mensa scolastica da parte del
Comune».
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Orac’èunadatacerta:ilriconoscimen-
to dei debiti fuori bilancio è uno degli
argomentichesaràripropostoalconsi-
glio comunale. Il presidenteGiovanni
Izzoriuniràiconsiglierieilsindacoper
il 28 luglio, sul fardella sera (18,30)per
sfuggire alla prevedibile canicola.
All’ordine del giorno i quattro punti
già previsti per la riunionedell’11 giu-
gno:oltreaidebitidell’elencoE,l’istitu-
zionedi una commissione d’indagine
suidebiti fuoribilancio, lapresad’atto
di un errore in alcune tavole del Puc,
infinel’esamedeiloculicimiteriali,or-
dinedelgiornoconGiovanniQuaran-
tielloprimofirmatario.
Allaconferenzadeicapigruppohan-

no partecipato, oltre a Izzo, Zarro, De
Nigris,Quarantiello,PocinoeDeMini-
co. Come noto, l’esame delle schede

nonèancoraconclusoma,ormai,una
dataentrolaqualechiudereildiscorso
dell’esamedelle56schedeèstata taci-
tamente fissata. Il capogruppo Zarro,
nella lettera inviataaiconsiglieri, indi-
cavacheper il 17 lugliodovesseessere
tuttocompletato,amenodicontropro-
posteda recapitargli entro le 17di ieri.
Non le ha ricevute, pertanto non c’è
più il problemadell’ultimazione della
verifica,poichédovràavvenire11gior-
ni prima del Consiglio. Non è arduo
prevedere l’esito dell’operazione, os-
siaseaPalmieri, Fioretti,MazzaeMa-
rioZoinoidubbirisulterannodiradati.
Altrimenti? Beh, non si esclude che ci
possaessereunappelloanchealleop-
posizioniperchégarantiscanoilnume-
rolegale.Appelloche,almenoperora,
non dovrebbe trovare terreno fertile.
«Nonpossiamoandare in lorosoccor-
so–diceGinoDeMinico-,lorodebbo-
noprovvederealnumerolegaleenatu-
ralmentevotarsi idebiti fuoribilancio.
Non è che si possono rimandare in
eterno.Questo discorso poteva essere
affrontatodallamaggioranzacondebi-
toanticipo,oggi si ritrovanoconlane-

ve che si scioglie sotto i piedi e il sole
che risplende. E tutti vogliono stare al
solemacongli schermiprotettivi».
Per il collega di gruppo Mario Pa-

squariello«ilConsigliodel28lugliosa-
rà lacartinadi tornasole checonsenti-
ràdi evidenziare se il sindaco dispone
ancoradiunamaggioranza.Nonsem-
brachetuttiiconsiglieridimaggioran-
zasianoprontiavotare inpienascien-
za e coscienza i debiti fuori bilancio.
Ovviamente, ciò contrasta con la vo-
lontà del primo cittadino, il quale, sul
punto, ha pubblicamente posto una
vera e propria questione di fiducia di-
chiarando che, se i debiti non fossero
statiapprovati, sisarebbedimesso. In-
teressanteverificare se inquestobrac-
ciodi ferro laspunterannoiconsiglieri
«rivoltosi» oppure se il sindaco riusci-
ràadaverelameglio,magariusufruen-
dodelsoccorsodichinelPd,negliulti-
mi tempi, elargisce prebende a destra
e amanca. Lamia speranza è cheuna
voltatantoiconsiglieririescanoatene-
relaschienadrittasenzapiegarsialogi-
che che mal si addicono ad una sana
amministrazionedellacittà».
Unasecondasedutaèprevistaperil

30 luglio, conall’odg ilBilanciodipre-
visione. «Naturalmente – dice Zarro –
seilgovernodovessedifferirneiltermi-
ne,slitteremmoasettembre.E,proba-
bilmente, con il bilancio anche i debi-
ti».

g.d.b.
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I rifiuti La replica dopo la notizia dell’opposizione di Palazzo Mosti

«I ricorsi? I rincari delle tariffe un atto dovuto»
L’amministratore unico Cardone:
«La Samte ha tenuto conto
di sentenze e disposizioni regionali»

Laconsegnaalsindacodel
capitolatod’appaltodapartedel
dirigenteaiServizisocialiGiuseppe
Moschellanoncancella le
preoccupazionideigenitori in
meritoal futurodelservizio. Ieri
BarbaraCancellieridelcomitato
«Scuola»eCosimoCalicchio
rappresentantedell’istitutoSan
Filippo,hannoincontrato ildirigente
econsegnatounaseriedi riflessioni
riguardoalcapitolato.«Inprimis
chiediamo-haspiegato la
rappresentantedeigenitori -che
nonsiaunsurrogatodellaRistoròa
gestire il servizio».Altropunto
riguarderebbeleadesionialla
mensaentro il 31agosto:«Deve
esserechiaroalComune-ha
spiegatoCalicchio-chesenza
rassicurazioninoncisaranno
bambinicheusufruirannodel
servizio». I rappresentantidei
genitorichiarirannoulteriormente le
lororagioni inunaconferenza
convocataper lunedìpomeriggio:
«Anostroavviso-dicono-andava
evitatounaltrobandodi treannicon
unaclausolaalmassimoribasso,si

sarebbepotutooptareperunanno
di transizione».

Quantoaimenu,Coldiretti
scendeincampoperchiedereal
ComunediBenevento«unsegnale
fortea favoredellasalutedeinostri
ragazzieper innescareun
meccanismovirtuoso
nell'economiadel territorio».
GennaroMasiello,presidentedi
ColdirettiBeneventoeCampania,
spiega:«Proponiamochesi
inseriscanoneldisciplinare le linee
guidanazionalichegiàtante realtà
hannoadottatoper indicare invia
prioritaria l'acquistodiprodotti
provenientidal territorio.Scegliere
prodottiachilometrozeronelle
mensescolasticheassumeun
doppiovalore:sigarantisceai
bambinieai ragazzidipoter trovare
nelpiattoalimentidiqualità,
realizzatidaaziendeconunnomee
uncognome,esiconsenteuna
spintaconcretaalleaziende
agricolesannite.Unasceltapositiva
edalgrandevaloresociale».

ste.rep.
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Le reazioni, le proposte
Genitori scettici: «Senza l’esito della gara
prematuro chiudere le iscrizioni il 31 agosto»
Da Coldiretti pressing per i menu a filiera corta

Tetto di 5 euro per i ticket
pasti distribuiti in 15 istituti
entro 30’ dal confezionamento

Il caso Al leader nessun invito per l’incontro di oggi

Udc, De Mita «snobba» Santamaria

Il cibo
Non dovrà
essere
surgelato,
unica
eccezione
i prodotti
ittici

La minoranza
De Minico
e Pasquariello:
toccherà loro
garantire
il numero legale

Il Comune

«Nonsi capiscequali potrebberoessere le
motivazionidaporreabasediuneventua-
le ricorso da parte dei Comuni avverso gli
atti di approvazione del costo di smalti-
mento, atteso che si tratta di atti dovuti in
conseguenza di disposizioni regionali e
dell’amministrazione di giustizia». Così
Nicolino Cardone amministratore unico
di Samte all’indomanidella notizia relati-
va all’intenzione di Palazzo Mosti di fare
ricorsocontroil rincarodelcostodiconfe-
rimento.«L’incrementodellatariffaimpu-
tatoallaSamte-èscrittonellanota-èderi-
vato principalmente dallamaggiorazione
dei costi di smaltimento delle due tipolo-
gie di rifiuto in uscita dallo Stir. È stata la
Regioneadeterminare, anovembre, l’au-
mento da 0 a 70 euro del costo di conferi-
mentodiogni tonnellatadi frazionesecca
all’impiantodiAcerra;mentrel’incremen-
todel50%deicostiperlosmaltimentodel-
la frazione umida stabilizzata è derivato
dallaintervenutaefficaciadiunasentenza

di Consiglio di Stato. E poi la gestione di
otto ex siti dismessi derivante dal periodo
commissarialedell’emergenzarifiutieaffi-
data a Samte è stata da sempre finanziata
dallaProvincia».
Nel 2014, laRoccadeiRettorihapotuto

garantiresolounapartedeicosti sostenuti
per i siti dismessi a causa dei forti tagli dei
trasferimenti di risorse subìti, per cui tali
spese sono ricadute parzialmente in tarif-
fa.Nel 2015 la situazione saràancorapeg-
giore dal momento che la Provincia po-
trebbetrovarsi indissestoindotto,nonriu-

scendoachiudere ilpropriobilancio:per-
tanto,anchequellapartedi risorseassicu-
rata nel 2014 non potrà essere garantita
nel2015.
Va sottolineato che nel Sannio ancora

nonsiècostituito l’AmbitoOttimaleper la
Gestionedeirifiuti; intantoperò,perlage-
stionedi impianti e siti dismessi, laRegio-
nehaapprovato laripartizionedidetti co-
sti che per la provincia di Benevento am-
montanoa1.690.687euro.Laconseguen-
zaèchetali spese, inassenzadell’Atorica-
dono,oggi, suProvinciaeSamte.
«Ilpresidentedell’Asia, societàparteci-

patadelComunediBenevento, LucioLo-
nardo, ha annunciato – dice Cardone -
unalievitazionedellaspesasostenutadal-
la societàdi 2milioni che, ripartita inbase
al numero di abitanti dii Benevento, pro-
durràunincrementomedioannuopro-ca-
pite pari a 33 euro. Non vorremmo che in
tempidifficilicomequellicheleistituzioni
vivono, qualcuno intendesse attuare la
strategia di voler distogliere l’attenzione
dell’opinionepubblicada alcuni fatti rea-
li, come a dire: parliamo di Samte con la
speranzacheAsiapassi inosservata».
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Ci sarà oggi Giovanni Qua-
rantiello all’incontro
dell’Udc all’Una Hotel «Il
Molino», assente invece
GennaroSantamaria.Acon-
ferma delle stranezze della
politica.Ilconsiglierecomu-
nalecheilsegretarioprovin-
ciale (e non solo lui) provò
invano ad espellere qual-
che anno fa, sembra essere
più gradito al nuovo corso
demitiano,mentreilvertice
del partito non è stato nep-
pure compulsato. Almeno
sino a ieri sera. Il neo com-
missario regionale Giusep-
pe De Mita promuove un
confronto per definire il ri-
lancio dell’azione politica
dell’UdcnelSannioelarior-
ganizzazione territoriale
delpartito.
Dopol’interventodelde-

putato (avvioore 18), quelli
di Oberdan Picucci, Lucio
Rubano, Raffaele Nazzaro,
Raffaele Lanni e le conclu-

sionidiCiriacoDeMita.«Se
nonsaròinvitato,nonparte-
ciperò all’iniziativa. Ovvia-
mente – dice Santamaria -
trovo singolare che si orga-
nizzi un’iniziativa politica
sulterritorioenonsi imma-
gini di coinvolgere chi ha
ruoli di rappresentanza del
partitosuquestostessoterri-
torio. Per salvaguardare la
buona immagine del parti-
to, mi sono fatto parte dili-

gente scrivendo nei giorni
scorsisiaalsegretarionazio-
nalechealcommissario re-
gionale per rappresentare
aglistessilamiadisponibili-
tà,aldi làdellediverseposi-
zioniassuntenella fasepre-
elettorale ed elettorale, ad
essere presente, con tutto il
gruppo dirigente locale, al-
le iniziative che si intendo-
no assumere sul territorio.
Cesa mi ha assicurato un
suo interventoal finedi de-
terminare una ricomposi-
zione ragionevole. Resto in
attesadiunriscontro, inca-
so contrario valuteremo
con serenità le iniziative da
assumere. Ho anche infor-
matoilpresidentedelconsi-
glio nazionale, Giampiero
D'Alia, ed il vicesegretario
nazionale Mauro Libè, che
mi hanno assicurato un in-
terventoditutelainsedena-
zionaleeregionale».
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Le questioni della città Pronto il capitolato, la pubblicazione solo dopo l’esame in commissione. Appalto da 3 milioni

Mensa, bando per mille pasti al giorno

Debiti fuori bilancio e schede
fissato il Consiglio della verità

Sotto i riflettori Sui conti dello Stir
polemiche tra Rocca, Samte e comuni

In freddo Giuseppe De Mita
e Gennaro Santamaria


